

# 青中だより



令和2年6月5日発行  
港区立青山中学校

〒107-0061

港区北青山一丁目1番9号

電話 03-3404-7522

校訓「文武両道」「自主自律」生徒目標「真剣な学習」「節度ある行動」

6月1日(月)青山中学校入学式が行われ学校が再開されました。新入生は全員が参列し、保護者の皆様をお迎えして行われました。2か月遅れの入学式でしたが、ようやく新入生全員と会うことができ、みんな落ち着いて参加し大変立派でした。翌日2日からは1年生、3年生、3組の生徒が登校、3日には2年生が登校し分散登校が始まりました。6月8日(月)から給食が始まり少しずつ登校日を増やしていきます。

学校は再開されたもののまだまだ新型コロナウイルス感染症の終息とはいかず「新たな生活様式」が求められます。様々な面で不便な思いをすることもありますが、お互いのことを考え落ち着いた学校生活を送ってほしいと思います。

6月1日(月)行われた入学式、2・3年生は参加できませんでした。代表で3年生の三神さんに歓迎の言葉を言ってもらいました。緊張したようですが堂々と話してくれました。また新入生の橋本さんには誓いの言葉を発表してもらいました。橋本さんもまた落ち着いてとても素晴らしい誓いの言葉でした。ここに全文を紹介します。

## 歓迎の言葉



新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。コロナウイルスの為、誰も経験したことがない状況の中での中学校入学ですね。中学校生活が始まる今、皆さんはどのような気持ちですか。新しい生活に期待と不安、どちらも感じているかと思います。

参考になるかわかりませんが、私の体験に基づく話をしたいと思います。

まずは小学校との生活、スタンスの違いについてです。

中学校では生徒主体や自主自立が求められてきます。行事も部活動も殆どが企画から生徒主導でかつ自己責任なので、お膳立てしてくれる小学校とは違い、正直苦勞することも多いです。私も初めは今までと違う生活に疲れてしまい、毎日学校から帰ったらすぐ寝てしまっていました。余談ですが重たいリュックに腰を痛めて整形外科にも行きました。しかし人間はちゃんと慣れてきます。別に精神論で言っている訳ではありません。毎日の生活をこなし、運動会を終えた頃にはそんな生活が楽しくなってきました。何事も自分達でやる分、達成感も感じられました。そして気づけば帰宅してすぐ寝てしまうこともなくなりました。

二点目、勉強についてです。

みなさん、勉強はしておいたほうが良いと言われたことはありませんか。中学校に入る前、私も周囲から沢山言われましたが、全て無視して遊んで過ごしていました。息抜きだからと自分に言い訳してです。次から頑張るとも毎度言っていました。テストの点数が下がるにつれ、勉強をする気も無くなっていきました。今からやっても無理だよと、やはり自分にやらない言い訳をしていました。周りの点数と自分の点数の差に段々焦りが出てきて、周りに追いつこうと自分自身にスイッチが入って、やっと勉強を始めました。皆さんとたった二歳しか変わらない私ですが、あの時やっておけばよかったとすでに後悔しています。時間の使い方も中学生は自分次第です、部活をやりながら勉強もしっかり毎日の時間の中に組み入れてみましょう。インターネットが気軽に使える時代です。ゲームやSNSなどで遊ぶのもいいですが、今まで娯楽に使っていた分を、勉強に使うなどして時間を有効に使って下さい。

今世間では新型コロナウイルスが騒がれています。その裏に隠れてあまり報道されていないことが沢山あります。インターネットを使って調べたりして、知識はあるだけ損はしないと思います。調べたことを周りに共有し合ったり、それについて話し合ったりするのもいいことだと思います。海外の人のTwitterで何を書いているのか知りたくて、一生懸命に翻訳しながら読んでいました。英語を眺める事に抵抗がなくなっている自分に気がつきました。やはり自分の気持ちが向くことが、大事なことなのだと思います。

余談ですが、私は二年生になってから、ある団体が行っているゴミ拾いのボランティアに家族で参加し始めました。最初は家族に連れられてです。正直最初ゴミ拾いはあまり興味が無く、人と話すことが苦手だったのでなじめるか不安でした。しかし学校だと普段絶対関われない色々な世代や背景の方と知り合い、話す機会ができて考えることが沢山ありました。単純に楽しかったです。時には相談にも乗って貰いました。苦手だった人との会話も、最近は全く気にせず話せる様になりました。たまたま私にはボランティアでしたが、学校外の活動は自分が成長出来る良い機会だと思います。大人の背中がうっすら見え始める中学校入学を機に、家と学校以外の、社会と繋がる自分の居場所を見つけられたら素晴らしいと思います。

ここまで色々お話ししましたが、一番大切なのは、「自分のスイッチは自分で押す」ことです。それはその先にある「自分の人生は自分で決める」、「自分の幸せは自分で決める」ことに繋がるのだと思います。その練習をするのが中学校です。楽しい学校生活を送るために、三年間をダラダラ過ごすことなく、迷って悩んで色々体験して中学校生活を一緒に楽しんで行きましょう。本日はおめでとうございます。

在校生代表 3年 M・R

### 誓いの言葉



青葉の香りが空気に舞う中、私たちの新しい出発を祝ってくれているかのような今日の佳き日に、待ちこがれていた新しい制服にそでを通し、私たち四十名は入学式を迎えることができました。

六月の入学式という、想像もしていなかった中学校生活が今日から始まります。毎日通学できることが当たり前でなくなった今、私たちは新しいことに挑戦していかなければなりません。これを機にインターネットを使った学習方法も深く学んで、お互いの健康を守りながら、『学生のための新しい生活様式』をつくっていくこととなります。

これから私たちは自分で考えることが増え、行動に責任を持つ機会が増えてきます。どんなときも想像力をふくらませ、自分たちに何が出来るかを考え、夢と希望に向かっていきたいと思います。中学校では授業時間が長くなり、部活で他校と交流することも増えると思います。文武両道を目指し、課外活動や行事ができるようになったら、積極的に関わっていきたいと思います。私たちは、これからもたくさんの困難にぶつかると思います。どんなときでもしっかり向き合い、自分で考え、時に先生方や友人と助け合いながら解決していきたいと思います。私たちは青山中学校の一員として、どんな時も思いやりを持ち、共に高めあっていく仲間になれるよう努力してまいります。

令和2年6月1日

新入生代表 H・M

## <今後の主な予定>

< 6月 >

- 1日(月) 入学式
- 2日(火) ~ 5日(金) 分散登校(給食なし)
- 3日(水) 3年生・3組身体計測
- 4日(木) 2年生 身体計測
- 5日(金) 1年生 身体計測
- 8日(月) ~ 12日(金) 分散登校(給食開始)
- 15日(月) ~ 19日(金) 分散登校(部活開始)
- 22日(月) ~ 26日(金) 全学年登校 1年体験入部
- 29日(月)・30日(火) 全学年登校 1年体験入部

